

Universidad del sureste

Catedrático: Yaneth del roció espinosa espinosa

Alumno. Julio Cesar Espinosa Cruz

Materia: contabilidad avanzada

Tema: ensayo de la unidad 1

Carrera: Contabilidad

Introducción

Una sucursal es una empresa de comercio o industrial que depende de una casa matriz y puede estar ubicada dentro del mismo país o fuera de él. Del mismo modo, una sucursal se convierte en una ampliación de una empresa, una sucursal mantiene una relación de dependencia con la casa matriz; generalmente se ubican en lugares o regiones específicas donde la casa matriz quiere expandir sus operaciones las sucursales son utilizadas para abrir nuevos mercados en otras regiones de un mismo país o para incursionar en los mercados internacionales por otro punto deben seguir las normas de la casa matriz Y las sucursales tienen el poder para poder representar y negociar los bienes y servicios que fabrica la casa matriz o la empresa principal de la que depende, pero para ello se debe regir por todos los estatutos que se han creado y generado en la empresa de la que está sujeta dicha sucursal y posteriormente deben Llevar su propia contabilidad las sucursales llevan todos sus registros y documentos contables correspondientes en forma independiente, los cuáles solo se combinan con los de la casa matriz al final del año. Las agencias son instituciones que se dedican a vender mercancías a crédito y al contado donde esta institución funciona en también en viajes de agencias donde brindar servicios para los ciudadanos con el único fin de recibir en fin de lucro que beneficie las instituciones o las empresas que brinde un servicio

Desarrollo

Las sucursales es una empresa comercial que se dedique a expandir varios negocios con diferentes sedes para hacer crecer los negocios y tener una expansión de mercado y tener muchos mercados donde abarcar y muchos negocios y tener muchos sedes y con el único fin de depender de la casa matriz donde puede ubicarse en cualquier naciones y tener solo una sede ya las empresas tiene en el extranjeros y nacionales o trasnacionales tendrán que reportar en la matriz de esta empresa y tiene la obligación de llevar los libros contables y todos los registros contables y los tipos de ventas de mercancías será registrado los ingreso contables donde llevara las pólizas de ingreso y egreso para observar la mercancía vendidas a crédito o al contado donde checaremos lo que se vendió de mercancías y será lo que tendrá en su contabilidad con esto libros de contabilidad donde podrá checar la expansión de negocios y su entradas de dinero por la venta de mercancías con su contabilidad muy bien y las agencias es una institución que brinda servicio a la ciudadanía para recibir un remuneración monetaria y haci tener unos negocios pero sin una casa matriz donde reportar los viajes y las ventas de mercancías que se venden a crédito o al contado donde tenemos que tener llevar contabilidad y donde tiene que vender la mercancía por comisiones por lo que vendan se le pagaran a los trabajador con esto podrán ser pagados los trabajadores con esta serán pagados no son trabajadores que estén permanentes son por comisiones con el único tanto vendes tanto ganas estas instituciones son la se dedicar a trabajar sus trabajador estas agencias a si trabajan.

Conclusión

Las sucursales son instituciones que brindan un servicio con el único fin de tener una remuneración de dinero pero estas sucursales tienen una casa matriz donde reportan todas las entradas de mercancías y salidas de mercancías donde tratan de expandirse negocios para diferentes sedes o lugares donde sean convenientes para los empresarios y las sucursales no sea afectado y tenga que cerrar por quiebra, las empresas que tengan que abrir tendrán que reportarse a la casa matriz donde reportaran la mercancías vendidas a los consumidor y que ganancias tuvieron por haber vendido las mercancías y donde llevaran los libros contables para llevar la contabilidad exacta y no tener extravió de mercancías con el único fin de no tener fugas de dinero y problemas con las instituciones que se pagan los impuestos y tener todo en regla, para no tener problemas y evitar tener grandes pérdidas y las agencias tienen personalidad jurídica y se basa en la ventas de mercancías vendidas es la comisión que recibirás por la venta y tienen comisionistas en la ventas de mercancías por las ventas vendidas se le paga los productos y tendrán una remuneración por lo vendido de las mercancías y con esto podemos observar la diferencia que uno no tiene personalidad jurídica y otra no tendrá personalidad jurídica y todos tiene que llevar libros contables donde se lleva contabilidad de mercancías en consignación donde se lleva la entrada de mercancías y las devoluciones con el IVA incluido por su venta